
Procès-verbal
Conseil Régional de l’ASSÉ à Montréal

17 octobre 2005, local A-1745 de l’UQAM

Étaient présentEs
Exécutif de l’ASSÉ : Philippe Gauvin
ABICEP-UQAM : Hubert Gendron-Blais, Charlotte Guay-Dussault
AECSL : Mathieu Cousineau DeGarie
AEHUM : Louis-David Lalancette Renaud
AEMSP-UQAM : Mathieu Jobin
AFESH-UQAM : Catherine Giroux, François Bélanger (observateur)
AGEM : Jonathan Lefebvre, Vincent Lortie
RÉÉSUM : Marie-Christine Brossard-Couture, Marc-André Faucher, Alex Perreault
SOGEECOM : Francis Melançon, Christine Thibault (observatrice)

0.1 Ouverture
RÉÉSUM propose
AEMSP-UQAM appuie
Adopté à l’unanimité

0.2 Praesidium
Que Vincent Lortie assume la présidence et François Bélanger le secrétariat.
RÉÉSUM propose
AFESH-UQAM appuie
Adopté à l’unanimité

0.3 Adoption de l’ordre du jour
0. Procédures

0.1 Ouverture
0.2 Praesidium
0.3 Adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption des derniers procès-verbaux

1. Enjeux locaux (tour de table)
2. Femmes
3. Retour sur le Congrès
4. Suivi du plan d’action (congrès pro-vie, ZLÉA…)
5. Manifestation de l’ASSÉ le 26 octobre
6. Prochain Conseil InterRégional
7. Réseau d’éducation populaire et autonome
8. États financiers et prévisions budgétaires
9. Mise en dépôt : charte du CRAM
10. Prochaine réunion
11. Varia
12. Levée

RÉÉSUM propose
AECSL appuie
Adopté à l’unanimité



0.4 Lecture et adoption des derniers procès-verbaux
Aucun PV sur place, point reporté au prochain CRAM. 

1. Tour de table
Considérant la présence de l’ABICEP-UQAM et de l’AGEM à la réunion du CRAM à McGill qui n’a 
pas eu quorum,
que cette présence soit considérée comme une présence officielle à une réunion du CRAM.
AEMSP-UQAM propose
RÉÉSUM appuie
Adopté à l’unanimité

Que l’AGEM soit entérinée comme membre du CRAM.
AEMSP-UQAM propose
AECSL appuie
Adopté à l’unanimité

2. Femmes

3. Retour sur le Congrès

4. Suivi du plan d’action (congrès pro-vie, ZLÉA…)

5. Manifestation de l’ASSÉ le 26 octobre

6. Prochain Conseil InterRégional
Que François Bélanger soit coordonnateur du CRAM.
AFESH-UQAM propose
RÉÉSUM appuie
Adopté à l’unanimité

Que le CRAM appuie la proposition de transport collectif pour le congrès d’orientation.
RÉÉSUM propose
AECSL appuie
Adopté à l’unanimité

7. Réseau d’éducation populaire et autonome

8. États financiers et prévisions budgétaires
Que soient adoptés les états financiers 2004-2005 du CRAM tels que présentés en annexe 1.
AEMSP-UQAM propose
AFESH-UQAM appuie
Adopté à l’unanimité

Que les prévisions budgétaires 2005-2006 du CRAM soient :
500$ en Mobilisation
500$ en Action
200$ en Représentation
300$ en Divers



AEMSP-UQAM propose
AGEM appuie
Adopté à l’unanimité

Que le CRAM contribue à la location d’un autobus pour la manifestation du 26 octobre à Québec et 
qu’il demande l’appui financier des associations étudiantes qui en ont les moyens.
AEMSP-UQAM propose
AEHUM appuie
Adopté à l’unanimité

9. Mise en dépôt     : charte du CRAM  
Que soit mise en dépôt la nouvelle charte du CRAM, déposée séance tenante.
RÉÉSUM propose
AEHUM appuie

10. Prochaine réunion
Que le prochain CRAM se déroule au cégep St-Laurent mercredi le 2 novembre à 18h47.
AEMSP-UQAM propose
AEHUM appuie
Adopté à l’unanimité

11. Varia

12. Levée
AEMSP-UQAM propose
AECSL appuie
Adopté à l’unanimité



État financier du CRAM pour l’année 2004-2005

Revenus : 

ASSÉ : 4 000,00$

Total : 4 000,00$

Dépenses : 

Divers : 68,66$

Frais de représentation : 123,76$

Mobilisation : 1 276,90$

Subvention : 200,00$

Action : 1644,80$

Total : 3 314,10$

Surplus (déficit) : 685,90$

Le solde du compte se trouve présentement à 1647,52$ puisque une subvention de 200$ au 
CSE/CLAC-logement n’a toujours pas été versé et que le CRAM doit toujours un montant de 215,75$ 
à l’ASSÉ pour l’action du 2 juin 2005.  Il y a aussi des dépenses encouru lors de la grève au nom du 
CRAM par certaines associations étudiantes dont un montant de 690,16$ à l’AGECVM qui n’ont pas 
encore été payer.  Il faut aussi ajouter un montant de 144,39$ qui reste a verser au CRAM par l’ASSÉ 
(dans le 4000$ de budget qui lui est alloué).  Il est à noter que les postes budgétaires ont été modifiés 
afin d’avoir un bilan plus détaillé.  


